



GRAND PARTENAIRE NATIONAL



Athlète Olympique RBC

Florence Maheu

SPORT

Canoë-kayak (slalom)

VILLE

Valleyfield (Qc)

Florence a commencé à pagayer dès l'âge de 13 ans et fait partie de l'équipe nationale depuis plus de dix ans. Depuis sa participation aux Jeux olympiques de Tokyo en 2021, elle est devenue une figure de la lutte pour l'égalité et la création d'un environnement inclusif dans le monde du sport. Elle est aussi très active pour entraîner la prochaine génération d'athlètes dans son sport.



Athlète aux Jeux olympiques
de Tokyo en 2020



Double médaillée d'argent aux
Championnats panaméricains